

# Atas Nama Bupati Barru, Abdul Rahim Buka Kongres AFK Barru 2022-2026

**MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - BARRU.INDONESIASATU.ID**

Mar 27, 2022 - 22:14



BARRU- Mewakili Bupati Barru, Asisten Adm Pembangunan Setda, Abdul Rahim, S.IP, M.Si bersama Ketua KONI Barru Abdul Muttalib Kadir hadir bersama pada pembukaan Kongres Asosiasi Futsal Kabupaten (AFK) Barru untuk suksesi peralihan Kepemimpinan Periode 2022-2026, Aula Bappeda Barru, Ahad (27/3/2022).

Abdul Rahim yang mengawali sambutan dengan permakluman atas

penugasannya disebabkan Bupati Barru, Ir. H. Suardi Saleh M.Si sedang melakukan perjalanan dinas di luar daerah, menyampaikan apresiasi dan kekaguman atas suksesi peralihan Kepemimpinan dalam bentuk Kongres.

"Adalah sebuah tradisi yang baik dengan perputaran kader atas munculnya calon baru untuk Ketua AFK selanjutnya, dan Pemda mengucapkan terima kasih atas prestasi dan kinerja ketua sebelumnya," sebut Abdul Rahim mengapresiasi Mantan Ketua AFK Haswar 'Ibo' Putra Juniawan yang tidak maju kembali dan legowo memberikan ruang bagi lainnya untuk memimpin Cabor Futsal ini.



Sembari mengingatkan akan pentingnya menjaga protokol kesehatan Covid-19 serta arahan agar tiap pecinta Futsal untuk Vaksinasi lengkap, Asisten Administrasi Pembangunan ini juga memberikan wejangan dalam menjaga kebersamaan.

"Saya yakin semua punya kandidat di kepala masing-masing, harapan kami sebagai pemerintah maupun sebagai bagian dari KONI, setelah ada terpilih nantinya, berharap setelah ini tetap bersinergi," pungkas mantan Kabag Umum Setda Barru yang juga Waketum III KONI Barru.

Sebelumnya, Ketua KONI Barru Abdul Muttalib Kadir, berharap agar terbangun Jiwa Patriotisme yang kuat untuk semua pengurus dan pecinta olahraga.

"Dibutuhkan Jiwa Patriotisme dalam diri segenap pengurus olahraga di setiap Cabang Olahraga untuk bersama memaknai hal ini, agar pengurus Cabor tidak sekedar menjadi sarana atas nama atau menambah jabatan organisasi semata," harap Talib Kadir yang memberikan penekanan agar Pengurus Cabor harus diisi oleh Patriot Olahraga.

Dirinya meminta kesepahaman menjadikan olahraga sebagai pertaruhan harga diri daerah yang hanya dapat tercapai dengan kebersamaan, sinergitas dan keharmonisan antar Pengurus.

"Jiwa Patriotisme adalah menghadirkan keberanian terukur, usaha pantang menyerah, dan keikhlasan untuk rela berkorban, secara konsisten dan terus

menerus, demi nyala api semangat olahraga dalam setiap Patriot Olahraga di Barru ini," ungkap pemilik inisial "AMK" ini, sembari menyampaikan terima kasih atas dedikasi Ketua AFK 2018-2022 yang dapat memenuhi harapan publik dengan membawa Atlit Cabor Futsal menjadi Peserta pada Pekan Olahraga Provinsi Sulsel atau PorProv Sulsel di Bulukumba-Sinjai pada Bulan September akan datang.

Pada moment yang sama, Ketua AFK Barru 2018-2022, Haswar 'Ibo' Putra Juniawan, ungkap terima kasih kepada KONI Barru atas pembinaannya sehingga Cabor Futsal untuk pertama kalinya mampu menembus PorProv Sulsel.

"Terima kasih kepada Ketua KONI Barru yang telah menjadi Ayah bagi Futsal Barru, setiap kegiatan pasti selalu di backup, terima kasih atas perhatian selama ini dan jika ada kesalahan kami, mohon dimaafkan," ungkap Ibo sembari membacakan profil calon ketua yang akan maju, merupakan pribadi yang ia kenal memiliki kecintaan pada Futsal dan layak memimpin AFK Barru selanjutnya.

"H. Yusrah sebelumnya Wakil Ketua dan bukan orang baru di Futsal, Beliau adalah manajer salah satu tim di Barru, sedangkan Bayu pernah menjadi ketua panitia pelaksana Piala Gubernur, Beliau pekerja keras, keduanya orang baik, mari jangan ada sekat, kita ingin Futsal Barru menjadi milik semua," pungkasnya.

Turut hadir, mewakili Ketua Asosiasi Futsal Provinsi Sulsel, Mahmadi Kursia yang dalam sambutannya menyebut prestasi AFK Barru sebagai yang pertama dipastikan lolos PorProv Sulsel dan menaruh harapan besar atas potensi dan bakat Futsal di Daerah ini.

Pemilihan Ketua AFK Barru akan berlangsung sehari ini, Laporan Ketua Panitia Pelaksana yang dibacakan Riswandi 'Aldo' Riswan, SH menyebutkan delegasi 36 Tim sudah terdaftar sebagai peserta pemilih untuk hanya Dua Kandidat yang memenuhi syarat ditetapkan, yakni H. Yusrah dan Nurwahyudi Akbar Salam.

(HB-red)